



“白銀祭” 盛大に行われる

—合唱コンクール 最優秀賞は3年1組に—

伝統の「白銀祭」は、20日（土）、多くの観客を迎え、盛大に実施されました。皆様のご来場ありがとうございました。テーマ「Together」、スローガン『輝かせろ！我らの伝統 白銀祭』

を掲げ、まとめ役の生徒会、実行委員、それに全校生が一緒になって準備を進め、文化祭を創り上げました。中でもメインは「合唱コンクール」。前日まで、各教室からは歌声が響き、各学級が競うように美しいハーモニーを目指し、練習に取り組んできました。コンクールなので順位はついたものの、これまで練習の成果を十分に発揮し、どの学級とも美しいコーラスを披露することができました。



2学年発表 堺市派遣の報告

大きな行事を終えて、生徒達には達成感とともに自信ともなったようです。これを一つの区切りとして、気持ちも切り替え、年度後半にむけ、充実した生活を願っています。



合唱コンクール 3の1の合唱発表

○合唱コンクール

[1年] 金賞 1年3組

指揮：佐川武志(1-2)

伴奏：関根杏華(1-3)

[2年] 金賞 2年2組

指揮：渡邊ことみ(2-3)

伴奏：船川優海(2-3)

[3年] 最優秀賞 3年1組

金賞 3年2組

指揮：坂本陽南(3-2)

伴奏：松田咲希(3-1)

○ポスター最優秀賞 根本日葵(3-2)

優秀賞 阿部亜衣梨(3-1)

○スローガン賞 鈴木瑠平(1-3)

スポーツフェスティバル 完結!

[総合1位] 1学年：2組、2学年：3組、3学年：2組

スポーツフェスティバルは、先月に実施しましたが、荒天で見送りにになっていた「全員リレー」を、17日に行い完結しました。当日は、来校した保護者の皆さんの応援も受け、学年ごと各学級とも、バトンを繋ぎながら、抜きつ抜かれつの最後の熱戦が見られました。



3学年アンカーへのバトンパス 頑張れ～

ちなみに、「全員リレー」のトップは、1学年：3組、2学年：1組、3学年：4組でした。

本校で研究会を実施 (10/10)

先日、中教研英語科の県大会が、本校を会場に行われました。これは、指導法など教員の研究の機会として、



毎年、会場を設定して行っているものです。当日は、県内より100人を超える来校者を迎え、代表で1年3組、2年1組、3年4組の授業を公開しました。参観者からは、子ども達の熱心に学習に取り組む姿が好評でした。

《受賞 おめでとう!》

○ソフトテニス Sリーグ研修大会 [10/13]

男子二部 四倉中Bチーム 2位

男子三部 四倉中Eチーム 3位

○交通安全作文コンクール

佳作 太田壮亮(3-1)

〃 山下ゆき(3-4)

○いわき地区読書感想文コンクール

入選 「時代を超えてアソビ」 駒真花(3-3)

○技術 創造ものづくり教育フェア

福島県大会優秀賞 鈴木大翔(2-2)